
 1

Bülach, 22. März 2013 
 
 
 
 

 
 

PROTOKOLL DER 34. ORDENTLICHEN GENERALVERSAMMLUNG 
Im Restaurant Landhus, Feldstrasse 41, 8180 Bülach, Tel: 044 860 26 26 
 
Anwesend: Neumitglieder:   0 
  Ehrenmitglieder:  0 
  Passivmitglieder:  1 

Aktivmitglieder:  17 
 
Abstimmung: absolutes Mehr vor den Neuwahlen in Trakt. 9  9 
  absolutes Mehr nach den Neuwahlen in Trakt. 9  9 

1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler 

Sabina begrüsst alle Anwesenden und informiert über den Ablauf des Abends. Als Stimmenzähler 
wird Paul Schöb bestimmt. 
 

2. Genehmigung der Traktandenliste 

Die Traktandenliste wird genehmigt mit 17 Ja-Stimmen.    
 

3. Abnahme des Protokolls der letzten Generalversammlung 

Das Protokoll der letzten GV vom 30. März 2012 wird ohne Änderungen genehmigt, mit 17 Ja-
Stimmen. 
 

4. Abnahme des Jahresberichts der Präsidentin 
 
Jahresbericht des Präsidenten, Saison 12/13: 
 
Sabina fasst in einer umfassenden Präsentation die Highlights des letzten Jahres zusammen. Es konnte 
auf ein tolles Jahr mit vielen Höhepunkten zurückgeblickt werden. Die Präsidentin bedankt sich für 
das tolle Jahr und die vielen Erlebnisse, welche nur durch die Mithilfe aller Mitglieder möglich waren. 
 
Abnahme mit Applaus  
 

5. Abnahme des Jahresberichtes des Spielleiters 
 

Team Züri 1 – Benj Volkmer 
Liebe clubmitglieder Leider simmer abgstige. Trotz däm, dass d’Chiara Piazza ois i däre Saison 
understützt hätt und mir sogar es nois Outfit gha händ, hätts nöd glanget zum de Ligaerhalt schaffe. 
Aber mir händ zwei gueti Usreede wieso...  
Und da wäreds:  
- mir gwünned zwenig Drüsätzer 
- es händ sich en huufe verletzt 
Am Afang vo de Saison hätts no ganz guet usgseh - mir sind nach em erschte Spiel sogar uf Platz 1 
gsi! I de Folge hämmer aber nur no eis Spiel möge gwünne... De Tüüfpunkt hämmer im Januar 
erreicht, wo mer zweimal hinderenand zu null verloore händ. Zu däm Ziitpunkt simmer au scho uf 
emene stabile, aber leider letzte Platz uf de Tabälle gstande.  
Und jetzt no chli Statistik:  
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Mir händ:  
- zwei Mal gwunne 5:3, beides Mal dehei 
- 1 Unentschiede gschafft 
- 3 Mal zu 5, 5 Mal zu 6, 5 mal zu 7 und 2 Mal zu 8 verloore 
Wämmer oisi Sieg bi 7:1 und 5:3 besser platziert hetted, hetted mer 4 Pünkt meh, das hetti ois aber au 
nöd glanget. 

 
Im Schnitt hämmer uf jede Fall 0.9 Pünkt gholt, was in etwa enere 2:6 Niederlag entspricht. 
Dänn hämmer au s’Gfühl gha, dass mir vor allem au en huufe Drüsätzer verloore händ und d’Statistik 
git ois au i däm Fall rächt: Mir händ vo 144 Spiel 47 Drüsätzer gha und vo däne hämmer 31 verloore 
und nur 16 gwunne. Mir händ also dopplet so vill Drüsätzer verloore als gwunne. Eigentlich sött mer 
ja meine, dass wämmer ein Satz chan gwünne au no en zweite sötti möglich si. Es zeigt uf jede Fall 
scho mal no öppis uf, wo mir sötted dra schaffe. I zwei Sätz hämmer übrigens 22 Spiel gwunne und 75 
verloore. 
Aber au wämmer d’Hälfti vo allne Drüsätzer gwunne hettet (4 Pünkt meh) und oisi gwunnene und 
verloorene Spiel besser uf d’Begägnige ufteilt hettet (+4 Pünkt), wäred mer immerno abgschtige. 
Bezüglich Verletzige hätt de Gilles eigentlich die ganzi Saison a sim Rugge umelaboriert, s’Gliche gilt 
für em Michi sin Elleboge, de Benj hätt sich all 2-3 Monet wieder öppis anders verletzt, d’Chiara hätt 
sich de Oberschänkel zerrt... bi Raoul, Sabi und Franzi weiss ich nüme so genau was und ob’s au 
verletzt gsi sind, aber es sind uf jede Fall meh als d’Hälfti vom Team über mehreri Spiel handicapiert 
gsi.  
Aber trotzdäm hämmer nie mitenander gstritte, sondern händs ganz guet gha mitenander. Mir hoffed 
also, dass mer nächsti Saison i de erste Liga wieder chönnd Moral und Siegeserfahrige sammle. Will 
gwünne macht halt scho meh Spass als verlüüre, egal i wellere Liga. 
 
Team Züri 2 – Yves Gross 
Das Team Züri 2 startete mit dem Ziel Ligaerhalt in die Saison 12/13. 
Nach ein paar schmerzlichen Abgängen wussten wir, dass es schwer werden würde um die vorderen 
Plätze mitzuspielen. 
Trotz reduzierter Erwartungen verlief der Saisonstart nicht plangemäss. Es reihten sich Niederlage an 
Niederlage und jeder 
einzelne Punkt musste hart erarbeitet werden. In dieser starken 1.Liga-Gruppe sassen wir bald auf dem 
letzten Tabellenplatz fest. 
Das neu formulierte Ziel war es, wenigstens eine Partie für uns zu entscheiden. Und als wir schon 
kaum mehr damit gerechnet hatten, 
ist's doch noch passiert: "Team Züri 2"-"Adliswil Zürich 3" : 4:3. An der Tabellensituation vermochte 
dieser Sieg dann leider doch nichts  
mehr verändern. 
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Team Züri 3 – Roman Leuzinger  
Die Saison hat für uns super gestartet. Jeder hat regelmässig sein bestes Badminton gezeigt. So war es 
nicht verwunderlich, dass wir in der Vorrunde sechs mal als Sieger vom Feld marschiert sind. Als 
Folge davon hatten wir nach der Hälfte die Tabellenführung inne. 
 
Da es in der 1. Liga weniger gut lief, war es aus Clubsicht wünschenswert, den Aufstiegsplatz 
anzustreben. Dies hat zu einigen Umstellungen in der Saisonplanung geführt. Da unser Kader relativ 
gut besetzt war, kamen nicht alle auf die ausgemachten Einsätze. Leider konnte ich nicht alle 
Interessen gleichermassen verfolgen. 
Unerfreulich war auch die Verletzung von Rebecca. Unter vollem Einsatz für die Mannschaft, hat sie 
sich wieder am Knie verletzt. Gute Besserung von allen. 
 
Die zweite Saisonhälfte war dann umkämpfter. Mehrere Verfolger haben sich aufgetan und sich der 
Reihe nach immer wieder abgelöst. So dass wir zu jeder Zeit um die Führungsposition zittern mussten. 
Aber dennoch haben wir uns im letzten Spiel den ersten Platz und somit den Aufstieg gesichert.  
Ein sehr gutes Resultat für eine herausragende Saison. 
 
Ich danke herzlichst dem tollen Einsatz der ganzen Mannschaft. 
 
BC Bülach 1 – Daniel Janser 
Nachdem wir letzte Saison mit dem 4. Rang knapp am Podest vorbei geschrammt sind, wollten wir 
diese Saison mindestens die Top 3 erreichen. Voller Motivation und Zuversicht fuhren wir Ende 
August nach Zürich um unser erstes IC-Match zu spielen...dieses ging mit 0:7 und 5(!) verlorenen  3-
Sätzern an den Gegner. 
  
Nach diesem Fehlstart kam unsere Mannschaft jedoch richtig in Fahrt. Von den folgenden 11 Spielen 
gewannen wir 10. In Bülach sind wir sogar noch ungeschlagen. Trotz dieser Leistung ist der Aufstieg 
wohl nicht mehr im Bereich des möglichen und wir müssen uns mit dem Kampf um den 2.Plaz 
begnügen. Ein Grund dafür sind sicher unsere etwas schwachen Nerven (bisher 9 von 25  3-Sätzern 
gewonnen).  
  
Insgesamt ist es jedoch eine super Saison und es macht viel Spass mit den Mannschaftskollegen an ein 
Spiel zu fahren. Ausserdem haben wir mit Oli für das letzte Drittel der Saison eine tolle Verstärkung 
erhalten. Auch der Einsatz lies nichts zu wünschen übrig, zu jedem Spiel konnte in kompletter 
Besetzung angetreten werden. 
  
Vielen Dank an: Thea, Patrzia, Matthias, Patrick, Adi, Oli und Steffi (Ersatz) 

 
BC Bülach 2  - Geri Frei 
Überrascht mussten wir feststellen, dass unsere Gegner wesentlich besser klassiert sind, als wir. 
Neu konnten wir in der 4 Liga vereinzelt auf B Spieler treffen und bei einem grossen Teil der Gegner  
hatten C Spieler in der Aufstellung. Trotz der sehr starken Gegner konnten wir die Saison im 
Mittelfeld starten. 
Da wir in der Mannschaft in der 2 Hälfte der Saison einige Verletzungen und Ferienabwesenheiten 
hatten, sind wir in der Tabelle  
mit den letzten Spielen an das Ende gerutscht. 
Ich denke wir hatten in der Gruppe etwas Pech mit den sehr starken Gegnern. 
  
Denn wir haben auch Positives zu vermelden: 
- Geri konnte seien D1-Rankierung halten und den Punktestand erhöhen. 
- Eduard sind im Herren Einzel ein D2 erspielen. 
  
Gratulation 
  
Nächstes Jahr wird es besser........   
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6. Abnahme der Jahresrechnung und des Berichtes der Kontrollstelle 

Gemacht von Lukas Widmer 
 
Der Gewinn beträgt CHF2628.75, wobei ein Verlust von CHF 148.- budgetiert wurde. 
Das Vermögen liegt bei CHF 41‘500.- 
 
Präsentation der Bilanz und Erfolgsrechnung durch Lukas.  
 
Die Kontrollstelle, Gerry Frei und Roger Galli, empfehlen die Abnahme des Abschlusses der Lukas 
sauber erstellt wurde.  
 
Abnahme der Jahresrechnung 2012 mit 17 Ja-Stimmen 
 

7. Déchargeerteilung an den Vorstand. 

Dem Vorstand wird die Décharge einstimmig erteilt. 
 

8. Mutationen von Aktiv- und Jugendmitgliedern 

  
   Austritte, 12 
   Eintritte, 5 
 
22.03.2013 somit neuer Mitgliederstand   
 
111 Aktive (davon 43 Junioren)  und 52 Passiv Mitglieder      
 
Die eintretenden Mitglieder werden mit Applaus aufgenommen. 
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9. Ausschluss von Aktiv- und Jugendmitgliedern 

Es gibt keine Ausschlüsse 
 

10. Ausschluss Festsetzung/Beschluss des Budgets für das laufende Geschäftsjahr und der 
Jahresbeiträge für das laufende Vereinsjahr  

a) Aktivmitglieder ab 18 J neu Fr. 300.00 
b) Vollzeitausbildung U26  neu Fr. 200.00 
c) Junioren U18 . neu Fr. 160.00 
d) Junioren U16  neu Fr. 130.00 
e) Junioren U12  neu Fr. 110.00 
 

  Reduktionsmultiplikatoren 
 

 Vorstandsmitglied  0.5 
 Duo-Familienmitglied (1) 0.8 
 Multi-Familienmitglied (2) 0.7 
 Auf begründeten Antrag an VS diverse 

 
Der Vorstand rechnet mit einem Gewinn von CHF 177.00. 
 
Das Budget inkl. der Beiträge wird einstimmig angenommen. 
 

11. Wahlen 

Der Vorstand setzt sich wie folgt zusammen: 
 

a) Präsidentin Sabina Scheike   wieder gewählt 
b) Vize Präsident  Michi Scheike   wieder gewählt  
c) Materialwart Patrizia Müller & Jean-Marc Frei wieder gewählt  
d) Aktuar  Roman Leuzinger wieder gewählt 
e) Spielleiter  Matthias Scheuber wieder gewählt  
f) Kassier   Lukas Widmer  wieder gewählt  
g) Trainervertreter Christoph Baggenstoss wieder gewählt   

 
h) Kontrollstelle Gerry Frei (wieder) und Andreas Zingg (neu) gewählt 

 

12.       Statutenänderung 

Es sind keine Statutenänderungen beantragt. 
 

13. Anträge von Mitglieder 

Keine 
 

14. Verschiedenes 

Trainingslager wird dieses Jahr nicht vom Vorstand durchgeführt. Falls sich jemand dazu berufen 
fühlt, darf er sich gerne beim Vorstand melden. 
 
Wir sind Mitglied bei der Kulturlegi vom Kanton Zürich. Die Inhaber der Kulturlegi erhalten eine 
50% Ermässigung auf den Jahresbeitrag. 
 
Die Forderungsspiele sind nun seit einem Jahr installiert und werden nur mässig genutzt. Es werden 
wieder öfters Forderungsabende vom Vorstand durchgeführt. 
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Das neue Trainingskonzept am Montag wird von den Anwesenden begrüsst. Dabei wird auf die 
Spielrunde nach dem Training verzichtet und damit die Intensität erhöht. 
 
IC Spiele werden in Halle D durchgeführt. Die Begegnungen starten um 20:15 und sollten mit 3 
Spielen begonnen werden. Verlängerung ist zwar eingegeben, doch sollte dies nicht permanent 
ausgenutzt werden. 
 
Bitte die IC Umfrage ausfüllen. 
 
Sabina fragt, ob noch Anliegen oder Fragen vorhanden sind. Da sich niemand mehr meldet schliesst 
sie die GV. 
 
Nach der GV wird der gesellschaftliche Teil auf der Kegelbahn weitergeführt. Die anfallenden Kosten 
werden vom Club übernommen. 
 
  
Präsidentin        Aktuar 
 
 
 
 
Sabina Scheike        Roman Leuzinger 


